
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Jurek Völp
Protokollführung: Jurek Völp

20. September 2022, 16 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Martha Finke, Jule Kirschke, Daniel Petrasch,
Jurek Völp

Weitere Anwesende: Günther Heemann

Nächste Sitzung: Dienstag, 27.09.2022, 16 Uhr c.t., NB 02/174

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 ESE

TOP 6 Fachschaftsvollversammlung

TOP 7 Banner

TOP 8 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzung wurde um 16:23 von «mir» eröffnet und die Beschlussfähigkeit wurde
festgestellt.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Jurek Völp wird als Sitzungsleitung und Protokollführung vorgeschlagen und ein-
stimmig angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Die Protokolle vom 06.09.22 und 13.09.22 werden einstimmig angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die oben stehenden Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Studiraum 2.0 soll aufgeräumt und wieder eröffnet werden.

TOP 3 Post
Hendrik wird vermisst und daher ist keine Auskunft über die Post möglich.

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

Irgendwas hat getagt, keiner weiß was. Jule hat eine Minute versucht ihren Lolly zu
öffnen.

b) Berichte aus den Arbeitskreisen

Siehe nächster TOP.

TOP 5 ESE
Videospielabend Antrag : Der Arbeitskreis kann den Termin für den Videospie-
labend frei legen unter der Maßgabe, dass ausreichend Organisatoren (größer gleich
zwei) anwesend sind, die auf die Technik aufpassen können.
Antrag einstimmig angenommen.
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Powerpoint Karaoke Es wurden Menschen vermisst, keine weiß wo eine Teil-
menge der Erstis abgeblieben sind. Aber ansonsten hat es gut geklappt und Spaß
gemacht.

Brauereitour Die Brauereitour wurde gut besucht, allerdings sind 5 Leute nicht
gekommen, weshalb ca. 100 € fehlen. Es wird versucht, dass Geld einzutreiben.

Spieleabend Hat gut geklappt. Es waren 18-20 Erstis dabei.

Geänderter Plan der ESE Antrag: Im Plan der ESE werden 150 € vom Bier-
empfang auf das Erstifrühstück verschoben. Einstimmig angenommen.

Vorkurs-Schwierigkeit Die Eingangsklausur war wohl (Hörensagen) deutlich leich-
ter als in den letzten Jahren. Dadurch wird vermutet, dass der Vorkurs deutlich
schlechter besucht wird als sonst.
Außerdem ist dadurch keine Vergleichbarkeit mehr mit den letzten Jahren gegeben,
was wir etwas schade finden. Martha merkt an, dass Bauarbeiter zurückwinken, wenn
man ihnen winkt (und sie es bemerken) :).

Programm der nächsten Woche

• Montag: Rollenspielabend

• evtl. Freitag (noch unklar): Videospielabend

TOP 6 Fachschaftsvollversammlung
Die VV soll nach der Erstifahrt stattfinden. Ein möglicher Termin, der wegen der
zi(d)shh aber unter Umständen Probleme macht, wäre der 09.11.2022.
Günther möchte gerne Wahlleitung sein. Jule ist unfreundlicher als die Bauarbeiter.
Kandidaturen:

• Daniel Petrasch

• Jurek Völp

• Jule Kirschke

• Martha Finke

TOP 7 Banner
Günther war faul.

TOP 8 Verschiedenes
Weihnachtsfeier Wir möchten an dieser Stelle an die Weihnachtsfeier erinnern.
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AK Grünzeug Wir haben 3 Basilikum-Pflanzen die halb-tot aussehen. Ein mög-
liches Wunder?

«Koi» Jule hat einen Koi gestreichelt. Günther sagt, «Koi».

Coca-Cola Coca-Cola ist ein Hauptsponsor der Fußball-WM in Qatar und soll
deshalb boykottiert werden. Antrag: Nach bester Möglichkeit sollen alle Sponsoren
der WM in Qatar zu boykottiert werden. Antrag wird einstimmig angenommen.

Obst- und Keksspende Masha und Ivonne spenden während der Sitzung Obst
und Kekse, was sehr positiv aufgenommen wird.

Ende: 17:29 Uhr

Bochum, 20. September 2022

Jurek Völp
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